



4èmes - Concours "Yes We Code" - Petit bilan pour une première participation

publié le 02/07/2024

Toutes les classes de 4e ont participé cette année au **concours "Yes we code"** dans le cadre de leur cours de technologie, c'était la première participation du collège St Exupéry !
Voici une petite vidéo présentant le contexte de ce concours impulsé par la fondation "C Génial" et qui a été le déclic dans la tête des deux professeurs pour s'engager dans la "bataille"...



Fondation CGénial - Action Yes We Code! -Candidatures 2022-2023 (Video Youtube)

I/ Petit retour en arrière, petit bilan

- Dans un 1er temps : Dans chaque classe, 6 projets ont été développés avec plus ou moins de réussite durant 5 séances de projets entre mars et début mai. Cela représente 7 classes x 6 groupes de 4 à 5 élèves, soit 42 projets !
- Dans un 2eme temps : Une présélection de 7 projets a été faite, (un projet par classe) ; les groupes concernés ont été réunis le 6 mai dans l'objectif de retenir 3 projets à finaliser pour représenter le collège.
- Dans un 3ème temps : les 3 groupes sélectionnés - 4e2 4e3 4e7 - sont venus en temps supplémentaire sur leur pause méridienne pour terminer leur projet, faire les prises de vue et de son puis faire un montage vidéo pour participer au concours. Le délai était le 20 mai 2024.

Finalement 2 projets ont été **terminés à temps et les vidéos envoyées à "Yes We Code" en toute fin de délai** pour le concours...

II/ NOS PROJETS REPRESENTANT LE COLLEGE

Voici les 2 vidéos **réalisées intégralement par les élèves avec leur matériel** et envoyées pour représenter le collège.

...



DJ Fruits - Vidéo Concours YES WE CODE 23-24 - 4e3StExupery86 (Video Youtube)

...



SONO CLASSE - Video Concours YES WE CODE 23-24 - 4e7StExupery86 (Video Youtube)

...

III/ RESULTATS DU CONCOURS

Les résultats ont été annoncés le jeudi 6 juin 2024 entre 12h30-13h30, en visio.

Parmi les élèves présélectionnés et invités à participer à cette visio, seuls quelques uns ont pu venir et assister à l'annonce en direct des établissements récompensés selon les différentes catégories existantes.

Malheureusement pour cette année, même si le nom "St Exupéry" a été entendu plusieurs fois (eh oui bien sûr, de nombreux collèges portent ce nom sur le territoire !), ouin, nous n'avons pas obtenu de prix...

Mais le projet "SONO CLASSE" a tout de même été présélectionné et n'est pas passé loin d'une récompense, ce qui est déjà très bien.

Un grand BRAVO à tous les 4èmes et notamment à ceux venus en temps supplémentaire pour atteindre l'objectif de notre participation au concours.

Vos professeurs de Technologie.



